【件名】ベルマーク集め方変更について

少路小学校 PTA の皆さま

平素は PTA 活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

昨年度はコロナ禍の状況下で施設委員は少人数での活動となり、分別集計の作業が大きな 負担となりました。

本年度は更に少人数で行う予定で、昨年度のような集め方は不可能となり、ベルマーク回収そのものを断念する事も検討しましたが、集め方を各家庭、児童の皆さまにご協力 頂く事で何とか活動を継続出来ないか?と考え、『ベルマークポスト』を運営側で用意して、 皆さまに分別収集にご協力戴く事が出来れば可能かもしれないとアイディアをカタチにしてみました。

本日、児童の皆さまにご家庭向けに「ベルマークの回収方法の変更について」、子どもたち向けに「ベルマークポストの使い方」という二種類の案内を表裏にカラー印刷したお手紙を配布します。

内容をご理解頂き、お子様と今年度の集め方について少しでもお話しして頂ければ幸いです。

ベルマーク活動の一環として

- ・テトラパック
- ・インクカートリッジ

についての回収方法も記載しております。

ベルマーク回収については PTA 運営側にも多大な負担が掛かっており、回収/分別集計作業の負担と、ベルマークポイントで学校側が活用出来る学用品等の金額を考えると、中止を含めて考慮すべき部分も多いと考えてはおりますが、集め方を変更して、皆さまのご協力も得ながら本年度はベルマークポストの有用性をテストしたいと考えております。

最後にWebベルマークへの移行についても配布しますプリント内で触れております。 これが現時点では究極に効率化された現代の集め方だと思いますので、ご一読頂きご協力も よろしくお願いします。

※今後の回収状況により、ベルマーク作業要員として、急きょ施設委員を募集する可能性も

少路小学校 PTA

※本メールは、学校連絡メールにて5月31日に送付しています。









(校長が写真を撮影)